

Abschied von Klärli Stöckli

Nach 25 Jahren Einsatz für den Mahlzeitendienst der Gemeinde Fischingen wurde Klärli Stöckli verabschiedet.

Fischingen – «Es gibt nichts Gutes, ausser man tut es!» Dieses Motto aus einem Gedicht von Erich Kästner ist eng verknüpft mit unserer ehemaligen Präsidentin und langjährigen Fahrerinnen Klärli Stöckli. Sie hat sich ein viertel Jahrhundert im Mahlzeitendienst der Gemeinde Fischingen engagiert, seit 1995 war sie als Fahrerinnen aktiv und ab 1999 hat sie die Geschicke dieses Freiwilligenvereins während 15 Jahren als Präsidentin geleitet.

Grosses Engagement

Das Wohl der älteren Menschen war und ist ihr immer noch ein grosses Anliegen. Sie wusste um die grosse Bedeutung der möglichst langen Selbstständigkeit und des Lebens zuhause für die Lebensqualität unserer Senioren. Sie selbst ist immer viel und mit Freude gefahren und kennt die Gemeinde und die weitverstreuten Höfe und Wege bestens. Auch der Winter und die zum Teil schwierigen Strassenverhältnisse haben Klärli kaum beeindruckt. Ausserdem brachte sie immer wieder neue Ideen ein: So organisierte sie zum Beispiel Fahrkurse vom TCS für die Fahrerinnen und Fahrerinnen. Auch für die Kaffeestube des Mahlzeitendienstes engagierte sie sich sehr.

Ein bunter Strauss Danksagungen

Auf Ende März 2020 hat Klärli Stöckli ihren wohlverdienten Rücktritt als Fahrerinnen bekannt gegeben. Leider konnte sie an der Jahresversammlung nicht verabschiedet werden, da diese wegen der Corona-Krise abgesagt werden musste.



Die langjährige Präsidentin und Fahrerinnen Klärli Stöckli wurde gebührend verabschiedet.

Der Vorstand hat nun Klärli Stöckli im privaten Rahmen verabschiedet: Alle Fahrerinnen und Fahrer haben für Klärli individuelle Karten gestaltet, sodass am Schluss ein bunter Strauss persönlicher Worte und ein schönes Geschenk überreicht werden konnten.

Wir danken Klärli Stöckli von ganzem Herzen für ihren grossen Einsatz für den Mahlzeitendienst Fischingen und wünschen ihr nur das Beste für die Zukunft! Die Kaffeestube vom 29. April wird leider aufgrund der aktuellen Situation abgesagt.

Martina Büttiker ■